

Just. Martindale

Jeudi 21 novembre 1991

LE FAIT DU JOUR

Ovni soit qui mal y pense

Une conférence et des images à propos des Ovni apparaissent au Vox. Rien de bien étrange ni de très nouveau si ce n'est que cette séance est organisée par le mouvement raeliste.

La précision appelle quelques explications.

Le créateur qui est toujours l'inspirateur du mouvement, se fait appeler Raël. Il affirme qu'il a reçu « la révélation » de la part d'un homme en blanc qui lui est apparu : un Ovni, ni plus ni moins.

A l'époque Raël se nommait Claude Vaurillon et il était journaliste sportif dans le massif central. Maintenant le prophète a fait école. Il a bâti toute une idéologie curieuse, où la race blanche est mise en avant. Il prône aussi une théorie de l'éducation sexuelle très libre. Il est l'auteur de plusieurs ouvrages, dispose d'un code minitel et monnaie son message ovnién.

Il était bon que ces choses là fussent aussi révélées.

Denis BONNOT